



# La libreta del abuelo

► La Facultad de Educación celebra sus fiestas patronales con una exposición de cuadernos y material escolar conservados desde 1850

J. VALLÉS / JUDIT CALVO

La Facultad de Educación de la Universidad de Murcia celebra esta semana sus fiestas patronales en honor a San José de Calasanz. Entre las actividades que se han programado, destaca las jornadas de puertas abiertas para conocer el Centro de Estudios sobre la Memoria Educativa (CEME). El objetivo de esta institución, que tiene su sede en la misma Facultad, en el campus de Espinardo, es preservar, estudiar y difundir la memoria y el patrimonio histórico-educativo de la Región, de sus centros docentes o formativos y de sus profesores y alumnos. También se ocupa de promover y colaborar en la organización de exposiciones y de estimular la cesión o donación de fondos procedentes de particulares.

Además, trabaja en la creación de un archivo audiovisual de imágenes escolares y de entrevistas o historias de la vida de profesores y

estudiantes. Hoy se realizarán varias visitas guiadas al CEM. Será a las 11.30, 13 y 17 horas.

La Semana de Educación, que cumple su séptima edición, se abrió el martes pasado con la inauguración de la exposición *Cuadernos y Escuela*. Esta muestra, que se puede admirar hasta el 2 de diciembre, procede del Centro Museo Pedagógico de la Universidad de Salamanca y de la Escuela Universitaria de Magisterio de Zamora. «Se trata de una exposición basada en una de las líneas de investigación más importantes del centro aragonés, que son los cuadernos escolares, una herramienta esencial porque nos recoge el acontecer diario y el currículum que se daba en las escuelas, además de permitir hacer un repaso desde dentro de la historia de la educación», explica el director del Museo Pedagógico, Bienvenido Martín Fraile.

A través del material utilizado en las escuelas desde el año 1850



La muestra 'Cuadernos y Escuela' se puede visitar hasta el 2 de diciembre en el hall de la Facultad. JANINE ABRAM

**Alumnos del IES Arzobispo Lozano de Jumilla representan esta mañana el musical 'Hoy no me puedo levantar'**

**Hoy se celebrará una jornada de puertas abiertas para conocer el Centro de Estudios sobre la Memoria Educativa**

-mobiliario, láminas o libros- la exposición hace un repaso, a través de los fondos del Museo, del aconte-

cer histórico a través de las aulas, los cuadernos y los libros que posee el Museo, muchos donados por los dueños de los apuntes y los utensilios de los que hacían uso.

**Teatro, música y paellas**

El salón de actos acogió ayer la representación de 'El soldadito de plomo', a cargo del grupo teatral Contrastes del Centro de Educación Especial Primitiva López de Cartagena. Para hoy, en el mismo lugar a las 11.30 horas, está prevista la representación del musical 'Hoy no

me puedo levantar', interpretado por alumnos del instituto Arzobispo Lozano de Jumilla.

Mañana será la jornada central de las fiestas, para la que se ha organizado un partido de fútbol entre profesores y alumnos, las tradicionales paellas en el Campus y una sesión festiva en una conocida discoteca murciana.

El programa se completa con un concurso dirigido a los estudiantes de Educación y la actuación de la Coral Universitaria (hoy, a las 13 horas en el hall de la Facultad).